

Wall Street ligó 5 semanas con pérdidas (El Financiero 06/06/11)

Wall Street ligó 5 semanas con pérdidas (El Financiero 06/06/11) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 6 de junio de 2011

- Peor racha negativa del Dow en 7 años.
- Bajas generalizadas de los principales índices accionarios.
- Bonos del Tesoro de EU, refugio de los inversionistas.

- Señales de debilidad económica en EU A raíz de que la información económica sugiere que la recuperación de la economía estadounidense ha perdido impulso, los mercados financieros saldaron la semana pasada con indecisión y en terreno mixto. Wall Street hiló cinco semanas con balances negativos. El Dow Jones registró una caída semanal de 2.33 por ciento, a 12 mil 151.26 puntos, lo que provocó que registrara su primera racha perdedora de cinco semanas desde julio de 2004. Por su parte, el Nasdaq descendió 2.29 por ciento en la semana, al ubicarse en dos mil 732.78 unidades. Durante la semana que transcurrió, el ánimo en los mercados estuvo influenciado por una amplia incertidumbre respecto al plan de reestructura financiera para Grecia, así como la posibilidad de baja en la calificación de deuda en EU por parte de Moody's. De la misma forma, los datos de empleo en Estados Unidos mostraron debilidad en el quinto mes del año, por lo que las señales de una clara recuperación económica son aún distantes. Guiados por el cúmulo de datos que apuntaron hacia una desaceleración económica global, los principales índices accionarios del mundo retrocedieron la semana pasada de forma generalizada. Los contratos a futuro del petróleo WTI con vencimiento en julio registraron la semana pasada una caída de 0.37 por ciento, al cerrar en 100.22 dólares por barril en la Bolsa Mercantil de Nueva York. El barril del Brent del mar del Norte, de referencia en Europa, para entrega en julio, cerró en el Intercontinental Exchange Futures de Londres en 115.84 dólares, 0.70 por ciento más que al término de la semana previa. Los bonos del Tesoro de EU cerraron el viernes con bajas promedio de cuatro puntos base en sus rendimientos, en una semana ganadora para el mercado de deuda. El título a diez años cerró en 2.99 por ciento, cuatro puntos base por debajo de la sesión previa, después de que se agravaran los riesgos de crecimiento que se venían acrecentando a lo largo de la semana por los flojos datos de manufacturas. Con ello se incrementó la volatilidad en los mercados, llevando a los inversionistas a refugiarse en los bonos del Tesoro de EU.

Replican tendencia El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) replicó la tendencia de los principales índices estadounidenses, al registrar una baja de 1.94 por ciento en términos nominales, al ubicarse en 35 mil 123.89 unidades. De esta forma, en lo que va del año el IPC acumula una baja de 8.89 por ciento en términos nominales y de 3.57 por ciento en dólares. El peso avanzó 1.80 centavos frente al dólar durante la semana, al cerrar en 11.6350 unidades en el mercado spot. La volatilidad del tipo de cambio es resultado de factores externos relacionados a la debilidad de los datos económicos en Estados Unidos y la situación fiscal y de deuda en Grecia. Por su parte, el riesgo país de México, medido por el Índice EMBI+ de JP Morgan, se ubicó en 145 puntos base, dos por abajo del nivel de cierre de la semana previa. El precio de la mezcla mexicana cerró en 105.95 dólares el barril, con un incremento semanal de 1.52 por ciento. En lo que va del año, acumula una ganancia de 26.87 por ciento y un nivel promedio de 98.41 dólares. El euro ganó frente al dólar. La paridad cerró en alrededor de 1.464 dólares, ganando 1 por ciento ante noticias favorables en cuanto a la evaluación del progreso griego en la privatización de algunas de sus empresas.